

## Avanzan las gestiones de Samoré en el diferendo argentino-chileno

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 7 de enero.—El cardenal Antonio Samoré dijo hoy que "ya tengo un principio de respuesta" del gobierno chileno a las últimas proposiciones e ideas argentinas que recibió ayer, dentro de las gestiones que realiza en favor de una solución pacífica del diferendo fronterizo austral entre las dos naciones.

El cardenal de 73 años, enviado especial del papa Juan Pablo II, fue hoy ovacionado por miles de fieles, después que ofició misa en la catedral de Buenos Aires. Al partir del edificio de la Nunciatura Apostólica rumbo a la catedral, ubicada en la Plaza de Mayo, a pasos de la casa de gobierno, Samoré dijo a los periodistas que anoche, después de su entrevista con el presidente Jorge R. Videla, y el canciller, Carlos W. Pastor, se había puesto en comunicación con las autoridades chilenas. No las identificó. "Ya tengo un principio de respuesta", afirmó, aludiendo a las posiciones argentinas que transmitió a Chile.

### HOMILIA DE SAMORÉ

El cardenal pronunció una homilía en la catedral. "Pido a Dios que mire el dolor y el gozo de nuestra vida, nuestra noche oscura y el temor de un enfrentamiento entre hermanos. Ruego por la alegría

ambicionada, esperada, suplicada, y Dios quiera próxima la paz", afirmó.

Al abandonar el templo, miles de personas, en su mayoría jóvenes, prorrumpieron en una cerrada ovación al purpurado. "Viva el papa Juan Pablo II", "viva la paz", "gracias, cardenal Samoré", gritaba la multitud. El enviado papal ascendió a un automóvil, después de saludar con la mano a la multitud, y partió de regreso a la Nunciatura, donde se aloja.

En Montevideo se dijo que la reunión de cancilleres de Argentina y Chile con el enviado papal, para buscar un acuerdo sobre el conflicto limítrofe austral, se realizaría mañana en esta capital.

En medios de la cancillería y de la Nunciatura, no se tenía esta mañana

confirmación oficial sobre la realización o no de la reunión, o, en caso afirmativo, de la fecha de la misma, pero se tenía entendido que de realizarse, sería entre mañana y el martes.

### VISITA DE PINOCHET

En Punta Arenas, Chile, el presidente Augusto Pinochet, en una alusión al litigio fronterizo con Argentina, afirmó hoy que "todo chileno, sin excepción, ha probado ampliamente su gran vocación de paz" pero no de debilidad.

El mandatario hizo las declaraciones en el segundo día de su visita a la zona austral, en una gira que estaba pendiente del mes pasado cuando debió demorarla a raíz de la visita del enviado papal.